

Concejo Municipal abordó Concesión de la Ruta 68



En sesión extraordinaria del Concejo Municipal el Alcalde Christian Hernández expuso a los concejales los antecedentes y las propuestas de cambio que planteó a la Dirección General de Concesiones de Obras Públicas, respecto de la nueva Concesión de la Ruta 68. Estas apuntan a modificar la ubicación de los pórticos de peajes en la carretera, generar una mejor conectividad entre Curacaví Centro y Lo Aguila, junto con rechazar la extracción de áridos para la construcción de la ruta.

Tras el debate el Concejo Municipal se mostró de acuerdo en insistir que estos temas son fundamentales para el futuro de Curacaví, al igual como lo expusieron agrupaciones vecinales que han estado abordando la nueva concesión, quedando la sensación de que se trabajará en conjunto y en la misma línea para lograr que esta construcción entregue beneficios ciertos a la comuna.